

CRITICA DE LIBROS, ARTICULOS Y REVISTAS

FEUERLEIN, W.:

Alcoholismo: abuso y dependencia, Barcelona, Ed. Salvat, 358 páginas, 1982.

Este libro, traducido por la doctora Rodríguez-Martos, me parece de indudable valor por varios motivos: es una traducción que no sólo es fiel a su origen, sino que también incorpora lo específico de la situación española (tanto en estadísticas como en terminología) y que además hace un repaso a todas las técnicas posibles de tratamiento (desde los instrumentos farmacológicos, psicoterapéuticos y conductistas hasta la función de los tratamientos ambulatorios o de internamiento); en la etiopatogenia aborda los conocimientos actuales con gran rigor (a pesar de su corta extensión por ser un manual) y en la clínica repasa de forma breve todas las patologías causadas por el alcoholismo; finalmente, trata tanto el aspecto legal como el preventivo e incluye dos apartados finales (que incorpora la doctora Alicia-Martos) sobre las bebidas promocionadas como no alcohólicas y sobre los centros existentes en España.

El único problema es que la bibliografía está en su mayoría en alemán, con la dificultad de acceso para nuestros profesionales.

Bétera, Valencia.

José Vicente Estalrich Canet